
Verbale n.5 

Consiglio di Istituto del 23/05/2017 

 

Il giorno 23/05/2017 alle ore 19.30 presso la sede di Sulbiate si riunisce il Consiglio di 

Istituto. Il presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la 

seduta. Risultano assenti per giustificati motivi Brivio Sergio, Cornelio Maria Grazia. 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità (delibera n. 35) 

Il presidente comunica che la lettera scritta dai genitori al Comune di Sulbiate per 

sollecitare una verifica e un eventuale potenziamento del sistema di allarme della scuola 

è stata consegnata a mano dal Sig. Sergio Brivio negli uffici comunali ed è stata 

debitamente protocollata. 

 La lettera pertanto viene allegata al presente verbale come Allegato A 

2. Delibera Conto consuntivo 2016 e relazione del DS  

Il Conto consuntivo è il documento di sintesi dell’Amministrazione contabile dell’IC che 

deve essere approvato dal Consiglio di Istituto dopo aver ricevuto il parere favorevole 

dei revisori dei conti. 

La DSGA relaziona circa il documento in oggetto, portando l’attenzione dei consiglieri 

sulle entrate che ci sono state nel 2016 tramite un grafico. Fa notare la spesa per 

progetti e impegni pro capite per alunno pari a 202.80 euro e la spesa amministrativa 

pro capite per alunno pari a 77.84 euro. 

A seguito del controllo dei revisori non risultano irregolarità, pertanto il documento di 

revisione, dopo l’approvazione del Consiglio di Istituto, verrà pubblicato sul sito della 

scuola, nella sezione Amministrazione trasparente. L’indice di tempestività annuale per 

i pagamenti relativo al 2016 è di - 4,17. 

La Dirigente comunica che le scelte economiche adottate sono state tutte condivise con 

il precedente Consiglio di Istituto ed è stata data la priorità a investimenti negli 

strumenti a supporto dell’offerta formativa.  

Dichiara inoltre di aver evidenziato, nella propria relazione di accompagnamento al 

Conto consuntivo, che tutte le scelte sono state fatte in stretta connessione con gli 

obiettivi del PTOF e del Piano di miglioramento dell’Istituto. 

Non si può infine non riconoscere la partecipazione attiva delle amministrazioni 

comunali che, con i contributi del Piano del diritto allo studio, hanno permesso la 

realizzazione di diversi progetti. 

 Il consiglio approva all’unanimità (delibera n° 36)  

Alle ore 20.30 si aggiunge ai presenti la Sig.ra Pascucci Daniela  

3. Radiazione Residuo Passivi di euro 7.452, 96 

La DSGA porta a conoscenza della necessità di radiare residui passivi per ordini 
annullati. Si approva all’unanimità (delibera n° 37) 



4. Adozioni libri di testo 2017/2018 

La Dirigente comunica che i tetti di spesa previsti per la scuola secondaria di I grado 

sono rimasti invariati e sono i seguenti: 

Per le classi prime euro 294 

Per le classi seconde euro 172 

Per le classi terze euro 132 

Si rileva la necessità di approvare la deroga del superamento del 10% di questo limite 

di spesa per permettere alle classi seconde e terze di inserire nell’elenco dei testi da 

acquistare il testo di geografia. 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n. 38) 

5. Calendario scolastico 2017/18: proposte 

Si propone come data di inizio per la scuola primaria il giorno 11/09 anziché il 12/09. 

Per quanto riguarda l’inizio dell’orario completo le docenti chiedono di protrarre fino alla 

fine della settimana l’orario antimeridiano motivandolo con problemi legati 

all’assestamento dell’organico che si verificano ad ogni inizio di anno scolastico. I 

genitori invece chiedono che il servizio mensa sia attivo da giovedi 14 settembre. Dopo 

discussione si propone di lasciare la possibilità a chi lo desidera di non usufruire della 

mensa, senza rientro pomeridiano. Per chi resta tutto il giorno viene garantita la mensa 

e attività pomeridiane non didattiche da stabilire.  

Il Consiglio di Istituto si riserva di valutare con i docenti la fattibilità di questa proposta. 

Per la scuola secondaria la prof.ssa Moioli, considerata la difficoltà per le classi a tempo 

prolungato di raggiungere il monte ore annuale, propone come data di inizio il 7 

settembre: il 7/9 e l’ 8/9 si svolgeranno 4 ore di lezione, dal lunedì 11 orario pieno ma 

solo antimeridiano e l’inizio del servizio mensa solo a partire dal 18 settembre.  

La proposta tiene conto della situazione di organico della scuola secondaria che 

presenta molti posti vacanti. 

Il calendario definitivo sarà discusso e deliberato nel prossimo CDI 

6. Delibera adesione progetti PON  

Il Dirigente propone di deliberare l’adesione ai bandi Pon 2014/2020, considerati 

un’occasione per stimolare la progettazione della scuola. 

In particolare viene proposta l’adesione al bando Pon per l’Orientamento e a quello di 

Cittadinanza globale, la cui scadenza è prevista entro la prima metà di giugno. 

Oltre ai due bandi Orientamento e Cittadinanza globale, vengono comunque sottoposti 

all’approvazione del Consiglio tutti gli Avvisi dei Fondi Strutturali europei Pon 2014-

2020 che vengono deliberati all’unanimità (delibera n.39). 

7. Nuovi Regolamenti di Istituto: comunicazioni  

I tre sottogruppi creati per rivedere i regolamenti di istituto (infanzia, primaria e 

secondaria) hanno preparato e rielaborato i testi. Si ritiene necessaria la formazione di 

una commissione più ristretta per la redazione definitiva dei regolamenti che includa 

anche una parte generale. Seguirà comunicazione agli interessati dopo l’8/6/17.  



Alle h 21.30 il Sig. Della Bona lascia la riunione 

8. Criteri generali relativi a formazione classi, formulazione orario lezioni, 

assegnazione sezione  

Il criterio generale utilizzato da anni nell’Istituto per la formazione delle classi è quello 

di creare classi eterogenee all’interno e omogenee tra di loro.  

Per la scuola secondaria, si cercherà di predisporre classi fra loro il più possibile 

omogenee e si raccoglieranno tutte le informazioni utili attraverso colloqui con le 

docenti della primaria e con gli specialisti che operano nella scuola. 

 Un vincolo “oggettivo” di cui tener conto è la scelta del tempo scuola operata dalla 

famiglia; la seconda lingua straniera e la sezione invece verranno assegnati dall’Istituto. 

Per quanto riguarda la scuola primaria le classi vengono precostituite, grazie ai colloqui 

con le insegnanti delle scuole dell’infanzia e con l’aiuto della psicopedagogista. 

All’inizio dell’anno scolastico, durante la prima settimana di lezione, si realizzerà il 

progetto “Formazione classi” che prevede l’osservazione degli alunni in modo da 

operare un’attenta verifica della costituzione dei gruppi classe. L’attuazione di questo 

progetto è giustificata dal fatto che alla scuola primaria sia a Ronco sia a Sulbiate una 

buona percentuale degli iscritti proviene da dicverse scuole dell’infanzia limitrofe.  

Sia per la scuola secondaria che per la scuola primaria, il Dirigente scolastico procederà 

all’abbinamento del gruppo classe alla sezione all’inizio di settembre, alla presenza dei 

docenti interessati e del presidente del Consiglio di Istituto o di un suo delegato. 

Si discutono e definiscono i criteri anche per la scuola dell’infanzia di Ronco. La scuola 

ha avuto fino adesso classi omogenee di bambini con la stessa età, ma la presenza d 

numerosi iscritti per l’anno prossimo potrebbe portare alla formazione di una classe 

eterogenea e allo spostamento di qualche bambino in altra sezione. Tutto ciò ha reso 

indispensabile la definizione chiara dei criteri di formazione delle classi. 

I criteri si definiscono in questo ordine  

1. Età e semestre di nascita  

3. Proposte insegnanti  

Anche per la scuola dell’infanzia le scelte verranno ratificate prima dell’avvio dell’anno 

scolastico alla presenza del Dirigente e di un rappresentante del Consiglio di Istituto. 

I criteri proposti per tutti gli ordini di scuola vengono approvati all’unanimità (delibera 

n. 40) 

9. Proposta progetti per alunni DSA 

Vengono presentati due progetti: 

- Un progetto, a pagamento, proposto da un’associazione di Vimercate rivolto 

all’intera classe e da svolgere in orario scolastico con l’obiettivo di fornire a tutti 

gli alunni e in particolare a quelli con certificazione DSA alcune competenze 

metodologiche per poter affrontare le materie di studio con maggiore 

consapevolezza. 

- L’adesione al Bando Fondazione Cariplo per un corso gratuito rivolto solo ad 

alunni con certificazione DSA in orario extrascolastico. 

Per la partecipazione al Bando il Consiglio di Istituto approva all’unanimità 

(delibera n.41). 



Per il progetto a pagamento, invece, il Consiglio di Istituto ritiene debbano essere 

i docenti a valutare l’opportunità di aderire o meno e acconsente che il progetto 

venga sottoposto all’approvazione del Collegio dei docenti (delibera n. 42). 

10. Piano annuale inclusione (PAI)  

Si rimanda la discussione di questo punto al prossimo CDI 

11. Aggiornamento PTOF 2016/17 

Si delibera all’unanimità un’integrazione al PTOF relativa al progetto continuità tra ordini 

di scuole. Il progetto risponde all’esigenza di adeguare la programmazione dell’Istituto 

alle priorità individuate nel Rav. 

Il PTOF aggiornato è consultabile sul sito della Scuola (delibera n. 43) 

12. Feste e saggi di fine anno: calendario 

Le feste di fine anno seguiranno questo calendario:  

Scuola infanzia di Ronco :30/05/2017 

Scuola primaria Ronco: 06/06/2017 

Scuola primaria Sulbiate :07/06/2017 

Scuola secondaria Ronco 26/05/2017 Open Day e 27/05/2017 spettacolo 

teatrale presso il cineteatro di Ronco 

Scuola secondaria Sulbiate: il 26/05/2017 

Nella scuola secondaria di Ronco, durante l’ultimo giorno di scuola, come ogni 

anno, verranno organizzati dei tornei. 

Il Consiglio approva all’unanimità (delibera n° 44) 

13. Comunicazione e varie 

La Preside comunica che è stata individuata, dopo aver valutato diversi preventivi, 

l’azienda che si occuperà dell’assistenza tecnica dei supporti informatici presenti nei 

vari plessi. 

La seduta si chiude alle h. 22.15. 

 

Il Segretario      Il Presidente 

Luciana Marinelli      Barbara Bonomi 

 


